

2018年
クイーン倶楽部だより **1** 月号
第179号

ERN 有限会社エコ・ライス新潟
新潟県長岡市脇川新田町字前島970-100
TEL 0258(66)0070 FAX 0258(66)0447
URL <http://www.eco-rice.jp/>
E-mail office@eco-rice.jp



阿部信行
社長



写真：
前列左から 佐藤芳雄、
豊永有、三師亮
後列左から 菊地あゆみ、
平石節子、児玉美紀、
山浦美智恵

“RICE PEACE PROJECT”
のシンボルマーク「88」
に込められた想い

「米」は種籾の土づくり育苗に始まり、収穫・調整まで八十八の手間をかけます。
「88」は、日本人が古来からお米に込められた多くの想い・その労力の大きさを象徴しています。そして、米には「無限」の可能性があり。88を横にすると「無限が二つ」。一つはお米のバリエーション。そして、米の循環性を表しています。この二つを追求するのがエコ・ライス新潟を中心に活動する「RICE PEACE PROJECT」。そのシンボルマークになります。



新春のお慶びを申し上げます

本年が会員の皆様、生産者の皆様にとって素晴らしい一年になることを、心よりお祈り申し上げます。
平成30年度は日本の米づくりの大変革の年になります。昭和40年から長きにわたり実施された生産調整(減反政策)が昨年で終了。新たな日本農業の幕開けの年になります。
私共は100年後も200年後も新潟の地で米づくりを支えられるように時代の変化に対応しながら歩みます。本年も何卒ご愛顧のほどよろしくお願い申し上げます。



中村 信也(なかもら のぶや)
医学博士。東京家政大学家政学部栄養学科教授として教鞭をとり、「食と医療」の医療薬膳研究の第一人者として活躍中。

ドクター “N”の 私にも一言言わせて

その 33

※ドクター…英語で博士の意味

立憲君主制

立憲君主制とは政体のことで、日本は天皇を頂上としているので、「立憲君主国」の国です。この政体の国は英国、スペイン、タイなど約30か国あり、普通政体と言ってよいでしょう。立憲君主制は、君主の権力を憲法で制限していることを示します。君主がいた方が衆愚政治の混沌か防止する意味合いがあるためといえます。絶対君主制は現在北朝鮮ぐらいです。

日本は天皇を象徴と権力を制限していますが、国会召集、衆議院解散、内閣総理大臣任命など結構国事行為が数多くあります。毎日多忙で高齢でこなすには、無理で天皇を譲位したというのはやむを得ないことです。

前の選挙で枝野氏が立ち上げた「立憲民主党」がありますが、私にはその意味が解りません。二つの解釈が考えられます。一つ目は選挙(民主主義)で第一党になった党が政権を握るということですが、現在そうなっていますので、わざわざ立ち上げるほどではありません。

もう一つの考えは、全てを民主主義(選挙)が行い君主を排除するという「天皇制廃止論」となります。戦後、GHQは天皇制を保つには維持した方が安定すると判断し、立憲君主国が今日まで続いています。枝野氏の大胆な意見に、新聞やテレビなどマスコミが語らないので不思議に思い筆を執りました。